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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

Local: Royal Palm Hall - Salão Imperial 

Rua Ministro Luís Fernandes de Abreu, 311, Jardim do Lago Continuação, Campinas/SP 

Data: 15 de março de 2025 

Horário: 8h em primeira convocação 

8h30 em segunda convocação 

REGTSTRADO SOB N'º 

0093335 

ORDEM DOS TRABALHOS 
1� RCPJ CAMPINAS 

• abertura da sessão, pelo presidente da Diretoria do CBC ou seu substituto estatutário;
• escolha, pela plenária, do presidente da Assembleia que por sua vez indicará seu secretário;
• leitura do Edital de Convocação;
• leitura, discussão e aprovação da ata da sessão anterior;
• discussão e votação da seguinte:

ORDEM DO DIA 

a) Apresentação do Relatório Anual de Gestão da Diretoria e julgamento das contas do exercício de
01/01/2024 a 31/12/2024, acompanhadas do Balanço Financeiro e Patrimonial, devidamente
auditados por auditoria independente e acompanhadas de Parecer do Conselho Fiscal.

No local, data e horário acima mencionado e com início às 8h30 foi realizada a Assembleia Geral 
Ordinária do Comitê Brasileiro de Clubes - CBC. Constatada a presença de número legal de filiados e 
vinculados, conforme assinaturas apostas em lista própria. o presidente do CBC, Sr. Paulo Germano 
Maciel, deu por aberto os trabalhos, saudando e agradecendo a presença dos diversos representantes 
das entidades, destacando a sua satisfação e honra em poder abrir esta Assembleia e, de acordo com o 
que determina o Estatuto Social do CBC, devemos indicar quem presida a Assembleia, tendo os 
presentes indicado e aprovado o nome do Sr. Carlos Alexandre Brazolin, presidente do Esporte Clube 
Pinheiros (filiado pleno do CBC). A seguir. o presidente da Assembleia indicou o nome do Sr. Arialdo 
Boscolo, para secretariar a Assembleia, e solicitou ao mesmo que fizesse a leitura do Edital de 
Convocação, publicado no Diário Oficial da União - DOU e no site do CBC. em 21 de janeiro de 2025. 
Prosseguindo com a Ordem dos Trabalhos. foi proposto à plenária que fosse dispensada a leitura da ata 
da Assembleia anterior. realizada em 23 de março de 2024, uma vez que está disponibilizada no site do 
CBC desde a sua realização. sendo aprovada por unanimidade. Na sequência, o presidente da Assembleia 
colocou a ata da sessão anterior em discussão e não havendo manifestação em contrário, submeteu em 
votação, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, o presidente da Assembleia iniciou a ordem do 
dia atendendo ao item a) Apresentação do Relatório Anual de Gestão da Diretoria e julgamento das 
contas do exercício de 01/01/2024 a 31/12/2024, acompanhadas do Balanço Financeiro e 
Patrimonial, devidamente auditados por auditoria independente e acompanhadas de Parecer do 
Conselho Fiscal: o presidente da Assembleia deu conhecimento aos presentes que em 10 de março de 
2025 o CBC publicou antecipadamente em seu site o Relatório de Gestão e Prestação de Contas do 

exercício de 01 de janeiro a 31 de dezembro de 2024 para que todos os Clubes filiados e vinculados 
pudessem analisar com antecedência, assim como. foi entregue um exemplar para todos os presentes. 
Na sequência apresentou o Relatório de Gestão e Prestação de Contas 2024, que acompanhou o Parecer 
favorável do Conselho Fiscal, uma vez que foi realizado o exame dos documentos e peças contábeis que 
compreendem o Balanço Financeiro e Patrimonial deste Comitê, de acordo com as normas contábeis 
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vigentes e auditado por auditoria independente, na forma do art. 53, § 22. do Estatuto Social do CBC, 
ressaltando que foram publicadas no DOU, de acordo com a legislação vigente, na mesma data da 
publicação no site do CBC. a saber 28 de fevereiro de 2025. Após apresentação. o presidente da 
Assembleia colocou a matéria em discussão. prestando todos os esclarecimentos. Ato seguinte. 

o bmeteu a plenária as contas do CBC referente ao período de 01 de janeiro a 31 de dezembro de 2024,jJ uais foram julgadas e ai:!rovadas por unanimidade. Dando continuidade. o presidente da Assembleia,
rmou ainda que o Relatório de Gestão e Prestação de Contas 2024, ficará disponível no site do CBC, 

,..., m como será enviado a todos os filiados e vinculados. Ministério do Esporte, Tribunal de Contas da 
• s...i� ião - TCU. entre outros. sendo parte integrante desta ata. Ainda na oportunidade da aprovação das

contas do CBC referente 2024, o presidente comunicou à Assembleia sobre o Termo Aditivo ao Acordo 
de Repasse de Recursos Lotéricos pactuado entre o CBC e a Federação Nacional dos Clubes Esportivos 
- FENACLUBES. Este aditivo será pactuado conforme o artigo 23. parágrafos 8º e 92 da Lei n2

13.756/2018 e o artigo 33, § 22 do Estatuto Social. O acordo prevê que a FENACLUBES repassará ao CBC
um adicional de R$ 12.000.000,00 (doze milhões de reais). sendo R$ 9.000.000,00 (nove milhões de
reais) disponibilizados imediatamente. e os R$ 3.000.000,00 (três milhões de reais) restantes até 31 de
dezembro de 2025, com a finalidade de promover Fóruns Nacionais e Estaduais de Formação Esportiva.
O novo repasse já foi autorizado pelo Ministério do Esporte conforme Ato n11 2 de 20 de fevereiro de
2025. publicado no DOU em 21 de fevereiro de 2025 (Edição 37, Seção 1. Página 31). Comunicou ainda
que essa receita será registrada de maneira destacada nas contas apartadas dos recursos provenientes
de loterias, como estabelecido no artigo 43, inciso 1, do Estatuto Social. Também será incluída no Balanço
Patrimonial e Financeiro do CBC, conforme o artigo 43, inciso li, e estará sujeita a todas as regras de
administração contábil, incluindo auditoria independente. conforme artigo 43, inciso VII. A celebração
do Termo Aditivo também foi aprovada pela Diretoria Executiva do CBC. e registrada em ata. recebendo
parecer favorável do Conselho Fiscal. A iniciativa foi recebida pelos presentes com entusiasmo e um
caloroso aplauso, sendo ressaltado que o Termo Aditivo ao Acordo de Repasse de Recursos Lotéricos
pactuado entre o CBC e a FENACLUBES vivifica o sentido de uma verdadeira parceria e a preocupação
incondicional de ambas as entidades com os Clubes e a formação de atletas no país. dando mais um
grande passo para fortalecer o segmento na realização dos Fóruns Nacional e Estaduais de Formação
Esportiva. E não havendo mais nenhuma manifestação e dando por encerrado os trabalhos. o presidente
da Assembleia, agradeceu a presença de todos e solicitou que fosse lavrada a presente ata.
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Campinas. 15 de março de 2025 

Carlos Ad::.zolin 
Presidente da AGE 
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